



Action-réaction 1^{re} semaine 22^e Méli-Mélo 2017

Vendredi 3 Mars : Pour ce 22^e Méli-Mélo, démarrage en beauté avec le vernissage de l'exposition des jeunes adultes polyhandicapés de l'association "Les Tout-Petits" et lancement du 22^e festival : de beaux tableaux qui ne laissent jamais insensibles, un public nombreux et attentif, et une très jolie prestation des danseuses des associations "Sports et Loisirs" des Molières et Adage de Limours. Et un plus pour ce vernissage, l'expo-vente d'artisanat haïtien, au profit de l'Arche. Merci à tous, bénévoles, professionnels de l'association "Les Tout-Petits", artistes et élus présents. Le 22^e Méli-Mélo est bien parti !



Samedi 4 Mars : Fin d'un premier week-end culturel, musical et artistique, ce samedi soir à la salle du Paradou des Molières avec une belle soirée musicale très variée d'artistes talentueux, proposée par l'association Sports et Loisirs des Molières, qui fêtait sa cinquantième édition : musique classique, musique d'aujourd'hui, jazz, danse contemporaine, chansons comiques ; tous les bons ingrédients pour passer une bonne soirée ! Un grand merci aux organisateurs, artistes et musiciens, entre autres ceux de l'EML et à tous pour nous avoir fait partager votre amour de la musique et de la danse.

